

# 陽だまり通信



今、この時を大切に

12月号

社会福祉法人 京都福祉サービス協会  
塔南の園デイサービスセンター 075-662-2741  
令和2年12月吉日発行

師走

今年は新型コロナウイルスが影響して、いつもとは違う1年になりました。  
そんな中、「今年の漢字」が12月14日に清水寺で発表されます。  
今年1年を振り返ると、どんな漢字が思い浮かぶでしょうか。



## 紅葉ドライブ

秋を感じに、気分転換をかねて  
ドライブブレクを実施しました。



西本願寺～二条城～鴨川沿い～河原町  
～東本願寺～京都駅を通る、  
1時間ほどのドライブコースでした。  
「昔この辺に住んでた」「景色がきれい」  
「街並みも見れてよかったです」と  
喜んで頂くことができました。



「お芋」は、新聞紙をギュッと固めて、半紙をくるっと巻いて、  
ご利用者にサササ～っと色を塗って頂きました。



## 芋ほりゲーム

掘らないのに芋ほりゲーム・・・。  
ルールは簡単です。  
落ちている芋を輪っかを使って  
引き寄せ、より多くの芋を獲得した  
方が勝ちになります。



「芋ご飯にしますか？  
焼き芋にしますか？」と  
お芋を使った料理を質問してみたり  
ワイワイ盛り上がりいました。





市民新聞に南区で「マスクコンテスト」が開催されると告知がありました。



マスクは今年を象徴するアイテムなので  
塔南の園でもマスクコンテストを開催しました。



シールやマジックを使ってアレンジします。



ご利用者に投票して頂き、上位2作品を  
南区主催のマスクコンテストに応募しました。

## アロマタイム

アロマタイムを使用した  
ハンドマッサージです。  
ヒーリングミュージックを  
流して、癒しの空間を演出して  
います。一度お試しあれ～♪



ポインセチアの壁絵工作に取り組んでいます。12月は来年の干支「丑」をモチーフにした  
「はりこのうし」を作成します。モ～し込み制になります。ご参加お待ちしています。



**TBT** 塔南ブレイントレーニング、略して  
ティー・ビー・ティー。レクリエーションの1時間を使って、脳トレに取り組みました。  
今後も定期的に実施していきます。



どうなんのその 検索 ブログ更新  
しています

## レクリエーションの予定

12月1日 塔南の園開設記念日

6日～12日 習字部

13日～19日 工作 (はりこのうし)

19日～25日 クリスマスレクリエーション

25日 クリスマス会

30日、31日 年末スペシャル

2日 映画上映会「OK牧場の決斗」

29日 映画上映会「忠臣蔵」

3日 (木)、15日 (火)、21日 (月)、28日 (月) の  
4日間は、職員体制が整わないと  
個別機能訓練加算の算定をおこないません。